
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)      02.12.2015 
Geschäftsbereich III 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zum Ausschuss für Personalangelegenheiten am 04.11.2015 
 
TOP: Ö 5.1 
mündliche Anfrage von Herrn Wolter mit der Bitte um Rückmeldung (Statusbericht), 
ob die Umorganisation im Bereich Immobilien funktioniert 
 
 
Fragestellung: 
 
Herr Wolter bittet um Rückmeldung (Statusbericht), ob die Umorganisation im Bereich 
Immobilien funktioniert. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Fachbereich Immobilien ist seit längerem vollständig in die Kernverwaltung integriert – 
sämtliche Prozessabläufe funktionieren. 
 
Parallel hierzu werden die Aufgaben der Immobilienbewirtschaftung verwaltungsintern 
laufend präzisiert und weiterentwickelt. Hierzu wird auf die laufenden Quartalsberichte des 
Fachbereichs verwiesen. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


